

tenaient les ambassadeurs de France et d'Autriche. La foule était considérable.

Le testament du cardinal Mermillod dit qu'il ne laisse rien à personne parce qu'il n'a rien. Il lègue le mobilier de son appartement au Pape pour qu'il puisse le donner à quelque prélat pauvre.

* * Mgr d'Hulst vient d'être nommé député de la circonscription de Brest, France, qui avait l'honneur d'être représenté par le regretté Mgr Freppel. On doit féliciter les électeurs de leur choix.

* * Tous les évêques, sans aucune exception, ont adhéré à la Déclaration des Cardinaux. Cette unanimité dans la réprobation des lois antichrétiennes, dans la revendication des droits de l'Eglise, si brutalement lésées par les attentats divers dont se sont rendus coupables, à l'envie, le Gouvernement et les Chambres, et enfin dans l'indication des devoirs qui s'imposent aujourd'hui, spécialement sur le terrain électoral, aux citoyens qui sont catholiques de fait, comme de nom, est un motif de grande et légitime espérance pour les âmes chrétiennes.

* * Le R. P. Marin de Boylesve, dit *La Croix*, l'un des hommes les plus remarquables à tous égards de la Compagnie de Jésus, qui en compte tant, vient de mourir ; il était le dernier représentant d'une des plus anciennes familles de l'Anjou, qui n'a cessé de fournir à l'Eglise et à la France de saints prélats, de vaillants chevaliers, d'illustres gouverneurs de villes et de provinces.

La mort a enlevé ce bon serviteur au moment où il travaillait à un grand ouvrage sur l'action de Dieu et de l'Eglise dans le gouvernement des peuples.

* * Le diocèse de Soissons vient d'avoir la douleur de perdre son Evêque. Mgr Péronne a succombé presque inopinément au moment où il semblait revenu à la santé après une courte maladie.

Joséph-Maxence Péronne était né à Laon (Aisne), le 25 octobre 1813. Il était chanoine titulaire de Soissons lorsqu'il fut préconisé, le 13 novembre 1884, évêque de Beauvais. Il fut sacré le 14 décembre suivant.

Six années ont suffi pour faire admirer en Mgr Péronne les qualités et les vertus qui font les évêques éminents ; ses diocésains garderont le profond souvenir de son zèle ardent, de sa science profonde, de la noblesse et de la fermeté de son caractère.

* * Un serrurier de Brive, pour gagner quelques francs peut-être, avait prêté son concours à l'expulsion des Pères Franciscains de Saint-Antoine et s'était fait l'exécuteur des hautes œuvres pour